

# Ambiciosas metas para la sección

## LUCHA

Los luchadores del Grupo, que iniciaron la temporada con varios títulos regionales, esperan repetir los éxitos del pasado ejercicio

de J. L. CALLEJA



**GIJÓN.** La sección de lucha del Grupo Covadonga tratará una temporada más

de estar a un gran nivel tanto en las competiciones autonómicas como en las estatales, lo que ha cumplido con creces en los últimos años bajo el mando de Felipe Sánchez, que tomó el relevo de un histórico luchador como Javier Iglesias, el actual presidente de la Federación del Principado.

El presente ejercicio comenzó el pasado fin de semana para los 'gladiadores' de la polideportiva sociedad gijonesa con un buen número de preseas en los Campeonatos de Asturias que se celebraron en el polideportivo de El Llano-Contrueces.

En libre olímpica se colgaron la medalla de oro Pablo González (70 kilos), Carlos Gilabert (80 kilos), Santiago Nova, (96 kilos) y Pablo Fernández (120 kilos), a los que se une el título de Mario Cuervo, del San Lorenzo.



De izquierda a derecha, Pablo Fernández, Álvaro de la Rosa, Antonio Cañedo, Iván Álvarez, Santiago Noval, Pablo González, Carlos Gilabert y el preparador Felipe Sánchez, tras los últimos regionales. :: E. C.

Los tres citados en primer lugar repitieron victoria en la modalidad de grecorromana, junto a Iñaki García (96 kilos) y José Ramón Rodríguez (120 kilos), del San Lorenzo, club que tuvo en Ana Ojea a la ganadora en libre olímpica femenina.

La campaña que finalizó recientemente fue muy provechosa para

los grupistas. Pero el mayor éxito corrió a cargo de Carlos Gilabert y Raúl Navarro, que se colgaron el oro y el bronce, respectivamente, en los Campeonatos de España de lucha libre olímpica y grecorromana de la categoría júnior. Además, Gilabert ha sido ya convocado para formar parte de los entrenamientos que dan

opción a estar en el equipo nacional de cara a participar en distintos torneos internacionales del próximo año.

En lo que se refiere a la modalidad de sambo, los luchadores del Grupo también tuvieron un destacadísimo papel en los Campeonatos de España, con el título que conquistó Luis

Menéndez en el peso de menos de 74 kilos, lo que le valió para formar parte de la selección española que acudió a los Juegos Europeos que se celebraron en Bakú.

Al gijónes se sumó la presencia del también grupista David Fernández Rodríguez, que por méritos propios fue el mejor a nivel estatal en la categoría reina de los pesados y también acudió a la cita continental con serias opciones de colgarse un metal, aunque no tuvo demasiada fortuna en el sorteo.

Felipe Sánchez, que está al frente de la sección grupista, confía que en esta nueva campaña ambos puedan repetir su participación en estas citas internacionales. «Esta temporada, por su experiencia del año pasado, pueden conseguir medalla», explica el técnico.

## Labor de promoción

Pero no solo los resultados deportivos son el objetivo de este antiguo deporte olímpico en el Grupo. En este sentido, la actividad es intensa a lo largo del año con numerosos entrenamientos federativos en el tapiz grupista con los mejores competidores asturianos preparando las distintas citas nacionales.

La labor de promoción es también importante, puesto que se desarrollan distintos cursillos técnicos con figuras internacionales de este deporte. Además destaca la celebración de torneos, especialmente el de ámbito estatal que se celebra a finales de la primavera todos los años, con la participación de algunos de los mejores luchadores españoles.

# El Gijón Basket se mantiene como líder tras vencer en Castrillón

## BALONCESTO

El AA. Codema y el filial grupista salieron triunfadores en los dos derbis gijoneses

de J. L. C.

**GIJÓN.** El Gijón Basket Corpi se mantiene por segunda semana consecutiva como líder de la Primera Nacional tras vencer en la sexta jornada en Castrillón (64-65).

Los jugadores de Chus Poves despacharon un buen partido, que fue muy intenso y que se decidió en los instantes finales

► C.B. Castrillón: Rodríguez (15), Fernández, Bugallo (6), Ruiz, Artime (6), García (13), Martínez (3), Fernández R. (9) y Eloy (12).

► Gijón Basket: Cheick (10), Dani González (20), Javi González (1), Luis Sarasúa (2), Carlos Galán (4), Javi Iglesias (3), Alfonso del Busto, Ángel Moro (15), Juan Cadrecha y Maxi (10).

► Parciales: 19-20, 15-7, 15-23 y 15-15. Por su parte, el filial del Grupo de Liga EBA venció al Pumarín, por 84-76. en un derbi local disputado en el Braulio García, que estuvo marcado por la grave lesión del base visitante Javi Montes. El jugador se lesionó en el minuto 2 del último cuarto, lo que



Michel, del AA Codema, frente a Héctor, del Castrillón. :: J. PAÑEDA

favoreció al conjunto grupista para hacerse con el partido.

► Grupo Covadonga: Del Busto (16), L. Blanco (2), A. Sánchez (5), A. Rubiera (6), P. González, R. Mejido, F. Núñez (16), D. García (12), J. Minguéz (2), A. Adeba (9), S. Delgado (10) y M. Adeba (2).

► Pumarín: S. Álvarez (17), J. Fernández (2), J. Montes (3), J. Valvidares (10), Fernández (11), C. Blanco (3), A.

Rodríguez (7), De Lara (15), Guisasaola y J. Lorenzo (6).

En el otro encuentro de rivalidad, el Fernández Consultoría Tecnológica AA. Codema se impuso al Basket Norte Gijón, por 92-72.

El equipo claretiano arrolló a su rival en los primeros 20 minutos. Hasta seis triples logró en el primer cuarto, que se unieron posteriormente a otros cuatro consecutivos de Tardón, que marcaron las diferencias y dejaron el partido encarrilado. En el segundo cuarto, Lastra hizo ocho puntos seguidos, aunque un cambio zonal visitante rompió el ritmo del AA. Codema, que llegó a los 21 puntos de diferencia 46-25.

Los últimos dos cuartos sirvieron para mantener la diferencia con un De la Flor, que dejó su sello en el partido merced a sus rebotes ofensivos para alcanzar al final los 92 puntos.

► Fernández Consultoría Tecnológica AA. Codema: Javi MC (18), Michel (6), Tardón (32), Lastra (15), Miguel (6), Logedo (3), Palacio (4), Crisman (2), Calvelo (3), Alces (1), Antuña (2) y Durán.

► Basket: Charly (13), Fernández (10), De la Flor (14), López (8), Rivero (5), Marqués (10), Sampedro (7), Vega (5), Hevia y De Dios.

► Parciales: 28-11, 53-29, 75-51 y 92-72.



Los grupistas celebran uno de los tantos de Camacho. :: PETEIRO

# Gonzalo Camacho, gran protagonista ante el Ganbegi

## HOCKEY

de J. L. C.

**GIJÓN.** El Grupo venció al Ganbegi por 4-3 en partido de la sexta jornada de la sexta jornada de la Liga de Primera División.

El marcador se abrió (1-0) en el minuto 9 en una acción de juego por parte de Gonzalo Camacho, que sería el protagonista del encuentro al anotar cuatro goles. Un minuto después empató el Ganbegi (1-1) al aprovechar un error defensivo.

Cerca del cuatro de hora, el goleador de la tarde del pasado sábado volvió a marcar, en esta ocasión de penalti-córner (2-1), para irse al descanso con este marcador. Y a los 7 minutos de la reanudación,

Gonzalo Camacho obtuvo otro tanto de la misma manera. El Ganbegi reaccionó después con dos tantos en los minutos 38 y 51, por lo que igualó el encuentro (3-3). Pero, cuando solo faltaban cinco minutos, Gonzalo Camacho, con un gran remate, puso el definitivo (4-3).

El Grupo, que el sábado visitará al Trinxerpe, jugó con Pablo Villar; Sergio Álvarez, Gonzalo Camacho, David Bravo, Ignacio Rodríguez, Daniel Camacho, Martín Cueto, Nicolás Priede, Fernando Ortega, Manuel Suárez y Santiago Álvarez. También lo hicieron Javier del Riego, Gonzalo Prieto, Nacho Prendes, José M. Díaz y Dani Gayo.

Los grupistas son ahora cuartos, a un punto del segundo puesto.